

HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Asalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh ...

Sungguh atas kehendak Allah semua ini terwujud, tiada kekuatan kecuali dengan pertolongan Allah (Q.S Al-Kahfi:39)

Bismillaahir-rohmaanir-rohim --Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang –

Alhamdulillah puji dan syukur kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah memberikan pertolongan kepada saya sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Shalawat serta salam tak lupa kepada Nabi Muhammad Shallallahu'alahi Wasallam yang telah memberikan safaat dalam mengajarkan sunnah untuk jembatan menuju Syurga Allah Subhanahu wa Ta'ala.

Saya percaya bahwa “doa ibu dapat menembus pintu langit” maka dari itu saya menjadikan doa dari Ibu sebagai cara yang paling mudah untuk mendapatkan kelancaran. Ibu menjadi semangat terbesar dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih atas kerja keras mu dalam mencari nafkah Bu. Terima kasih telah mengantarkan ku di wisuda. Ku persembahkan penyelesaian studi ku ini untuk mu.

Teruntuk Alm Ayah. Terima kasih YaAllah kepergian Ayahku menghadap-Mu telah menjadikanku kuat dan mengerti bahwa ini hidup memang sulit tidak ada campur tangan dan nasehat dari seorang Ayah. Selalu ada hikmah dibalik cerita yang Ku persembahkan ini untukmu Ayah.

Teruntuk Yuk Sella. Terima kasih atas perhatian tapi yang terkesan acuh nya, untuk kopi sachet yang kau sediakan untuk menemani waktu begadang. Yuk Dina dan Cik Donna terimakasih untuk bantuan dan semangat dari jauh nya.

Teruntuk Anisty Rahmawati, Syifa Annazofah, dan Tiara Nur Setianidewi. *My Support System*. Kalian punya cara sendiri untuk mengembalikan semangat ku. Terimakasih telah menemani selama 4 tahun di rantauan. Terimakasih telah menjadi “tong sampah” ku dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kalian semangat!

Teruntuk Cyndo Rinna Inasa. Terima kasih banyak atas semangat yang super duper kuat dalam penyelesaian skripsi ini Cyn. Terimakasih kebaikannya mau mengajarkan apa yang tidak saya mengerti. Maap untuk kebawelannya. Allah mengirimkan orang baik seperti kamu.

Terima kasih untuk Kak Sulyanti. *My Support System*. Karena semangat yang terus diberikan kepada saya disaat sedang berada di titik terlemah sehingga dapat terselesaikan skripsi ini. Terima kasih selalu memberikan pemikiran yang positif.

Teruntuk Mutia Putri Purnomo, Yeni Meita, Fitri Ariyani, Wahyupin Utami, Dina Ayu Wannisa, Gina Yunia, Sarastami Ruripiani, dan Nabila Indriyani atas dukungan dan semangat yang terus mengalir dari dulu hingga penyelesaian studi ini. Sukses untuk kita semua ya Cun's.

Teruntuk teman-teman BKA2013 yang memberikan warna-warni selama empat tahun diperantauan. Semangat untuk kita Geng's.

Terima kasih banyak YaAllah atas orang-orang baik yang Engkau kirimkan

Semoga Allah Subhanahu wa Ta'ala membalas kebaikan kalian dengan pahala

Aamiin

Wasalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh.